

16. Januar 2021

Liebe Turnerfamilie

Letzte Woche hat der Bundesrat die Corona-Massnahmen weiter verschärft. Für den Sport werden die aktuellen Vorgaben und Ausnahmen bis zum 28. Februar 2021 verlängert. Deshalb können wir im Moment in den Sporthallen nur Trainings für Kinder und Jugendliche vor ihrem 16. Geburtstag anbieten. Wir freuen uns aber, wenigstens einen Teil der Sportaktivitäten wieder aufnehmen zu können.

Wir haben die Vorgaben und Ausnahmen auf unseren Turnverein angepasst. Das angepasste Schutzkonzept des stv büron kann im Internet unter www.stvbueron.ch heruntergeladen werden.

Weiterhin gilt für alle Turnenden und Leitenden eine Maskenpflicht in den Gebäuden und während den Trainings (Ausnahme gemäss Schutzkonzept: MUKI-Turnen, Piccolo). Die Leitenden werden euch über die Trainingsfortsetzung/pausierung direkt informieren. Diese Massnahmen helfen, die Quarantänekreise klein zu halten und die Sicherheit aller zu gewährleisten.

Wir bitten alle Turnerinnen und Turner, sich an die geltenden Abstands- und Hygienevorschriften zu halten. Auf das traditionelle Shakehands, Abklatschen und Umarmen verzichten wir weiterhin. Wir bleiben weiterhin solidarisch und halten die Regeln des Schutzkonzepts ein.

Der Vorstand stv büron dankt allen Mitgliedern fürs Verständnis!

Liebe Turnergrüsse

Melanie Monnerat
Präsidentin

Milena Streit
JUKO-Chefin

Ramona Lindemann
TK-Chefin